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A la date du 13 décembre 2008, l’association compte 37 membres à jour de leur cotisations. 
Le quorum s’établit donc à 19 (la moitié plus 1).
23 personnes licenciées étant présentes, la séance est déclarée ouverte.

Rapport moral par le président, Bertrand Perrotte.

Je  tiens  tout  d'abord  à  remercier  tous  ceux  qui  ont  participé  à  cette  après-midi  d'entretien, 
d'inventaire et de réparations. Merci aussi à ceux qui ont préparé le repas qui suivra cette assemblée. 

Et surtout merci à tout ceux qui se sont impliqués dans les activités et la vie du club surla saison 
écoulée.

Rapport d’activité par la secrétaire, Tatiana Sagatni.

La vie associative

L'association a inauguré la saison 2007-2008 par le forum des associations, le 8 septembre à la 
mairie de Gennevilliers puis par la reprise des entraînements à la piscine. 

Parmi les rendez-vous classiques de la vie du club : la journée d'entretien du matériel suivie de 
l'AG, le 10 novembre, et la journée d'entretien du 28 juin suivie du barbecue de fin de saison à la 
maison des associations. 

Par  ailleurs,  au  cours  de  l'année,  une  attention  particulière  s'est  portée  sur  l'avancement  de  la 
construction de la nouvelle piscine (prévue pour la rentrée prochaine).

De plus, le club a participé régulièrement aux réunions du Comité départemental de canoë-kayak 
des  Hauts-de-Seine  dont  les  deux  événements  majeurs,  cette  année,  ont  été  l'abandon  de  la 
Traversée de Paris et le départ de sa présidente, mutée en province. Un président intérimaire a été 
élu en attendant l'AG du 6 février 2009 où tout le comité directeur sera réélu.

Concernant la mise en oeuvre de nouveaux outils informatiques, Gaëtan L. devrait nous proposer 
sous  peu une  application  pour  gérer  les  frais  de  sortie.  Parallèlement,  Bertrand P.  continue  de 
travailler lentement sur l'évolution du site web.

Les activités nautiques

– En eau plate : la Seine, Cergy, l'Yerres... Soulignons l'implication de Christophe L. et Amélie 
B. auprès des débutants à la piscine ou en sortie.

– Kayak-polo : l'équipe masculine a assuré son engagement en N3 en étant présente à toutes les 
rencontres et avec des résultats correspondants aux attentes. Certains jours, il leur fallait être 
courageux compte tenu des conditions météo :) Pour la saison à venir, elle continue dans la 
nouvelle N4. 
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En outre, une équipe féminine départementale a été créée à l'initiative du CKG et à laquelle trois 
de  nos  adhérentes  ont  participé.  A noter  l'investissement  d'Inès  B.  sans  lequel  cette  équipe 
n'aurait sans doute pas vu le jour. Elle joue encore cette saison le championnat régional et monte 
en N2.

Enfin, le club a été l'organisateur et l'hébergeur du tournoi départemental  de polo annuel en 
janvier. De même, il a participé à une rencontre amicale  organisée à la piscine de Saint-Maur. 
Ainsi le club comptabilise-t-il pas moins de 33 journées de pratique polo : championnat régional 
IDF (2 journées), Masters (2 journées), Nationale 3 (4 journées). 

– En  eau vive :  les  habituels  créneaux  CDCK92 et  freestyle  sur  le  bassin  de  Cergy ont  été 
complétés par d'autres créneaux sur le bassin de Corbeil-Essonnes (91). 

Les sorties en rivières habituelles : la Rouvre (Normandie), la Cure et le Chalaux (Morvan). 

Le stage de pâque s'est déroulé dans les Pyrénées occidentales et a réuni une petite vingtaine de 
membres. Cinq rivières ont été pratiquées : Gave d'Ossau, Gave d'Aspe, Saison + les rivières 
permettant  de couper les trajets  aller-retour :  Auvézère (Dordogne) et  Allier  (Haute-Loire  – 
Lozère). A cela, il faut ajouter un canyon (Physta) et au moins trois randonnées pédestres.

En été, quelques personnes se sont retrouvées dans les Alpes du Sud pour profiter des volumes 
particulièrement exceptionnels cette année. 

– En  mer : les quelques adhérents qui s'investissent dans cette activité ont été particulièrement 
actifs (we de sorties et ateliers de construction, de sécurité et d'environnement organisés par 
CK/mer, association à laquelle adhère le club ; WE organisé par le CRIFCK à Bréhat ; sorties en 
Bretagne, randonnée en Irlande).

– En marge : un séjour au ski a eu lieu en Suisse pendant les vacances de février et a concerné 
près de dix membres.

– Formation : participation de Serge A. à une journée de formation à la navigation en mer dans le 
cadre du CRIFCK ; formation au diplôme d'initiateur fédéral pour Amélie B. ; poursuite de la 
formation de moniteur fédéral pour Christophe L. 

Pour le polo, la formation à l'arbitrage fédéral  régional n'a pu avoir lieu, au grand regret de 
quelques poloïstes motivé(e)s (à noter qu'une équipe de polo doit pouvoir présenter au moins un 
arbitre en compétition !).

Vote : le rapport d'activité est approuvé à l’unanimité.

Rapport financier.

Le départ de Fabien A. en province ne lui a pas permis de boucler la comptabilité de l'exercice 
écoulé.  Le  bureau  n'est  donc  pas  en  mesure  de  présenter  le  rapport  financier.  Une  assemblée 
générale  extraordinaire  est  proposée  pour  clôturer  les  comptes  après  l'élection  d'un  nouveau 
trésorier.

Vote : la décision d'organiser une AG extraordinaire mi-mars est approuvée à l'unanimité.

Canoë Kayak Gennevilliers. Site Internet : http://canoe.kayak.free.fr/
Maison des sportifs. 4 bis impasse Saule. 
92230 Gennevilliers.

Courriel de la secrétaire :  
secretaireckg@free.fr
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Renouvellement du bureau

L’ensemble des membres du bureau démissionne. 

Se présentent : Jean-Luc F. pour le poste de responsable matériel, Jean-Albert C. et Frédéric B. pour 
le poste de trésorier.

Se représentent à leurs anciens postes : Vincent P. pour le polo, Christophe L. pour la formation, 
Tatiana S. pour le poste de secrétaire et Bertrand P. pour la présidence.

Après une rapide discussion entre les deux candidats au poste de trésorier, Frédéric B. laisse la 
place à Jean-Albert C.

Vote : tous les candidats sont élus à l'unanimité moins une abstention (Frédéric B.). 

Ci-dessous, la composition du nouveau bureau.

FONCTIONS SORTANTS ELUS

Président Bertrand PERROTTE Bertrand PERROTTE

Secrétaire Tatiana SAGATNI Tatiana SAGATNI

Trésorier Fabien ALBERT Jean-Albert CAIRE

Responsable du kayak-polo Vincent PLICHON Vincent PLICHON

Responsable du matériel Franck TOURNOUX Jean-Luc FOURNIER

Responsable de la formation Christophe LECOMTE Christophe LECOMTE

Remarques : Il faudra, par conséquent,  mettre à jour les autorisations de signature (président et 
nouveau trésorier) sur le compte à la Banque postale.

Projets 2008

Sorties & stages

– Séjour au ski : quelques personnes se montrent intéressées ; Florian B. s'est proposé de monter 
le projet.

– Stage de pâques : le principe est retenu d'en organiser un pendant les vacances scolaires ; reste 
à déterminer quelle semaine → à décider courant janvier. Pour la destination, les Alpes du Sud 
sont évoquées puisque nous étions dans les Pyrénées l'année précédente. Frédéric B. propose le 
Maroc : à faire à la fonte des neiges au printemps, tous niveaux. Cette idée est motivante et 
mérite d'être approfondie  → Frédéric B. présentera un projet d'organisation ainsi qu'un budget 
prévisionnel même si cela paraît un peu tard pour cette année.

– Stage d'été : Jean-Luc et Rudolph se proposent de l'organiser dans les Alpes du Sud.
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Investissement en matériel

– Local club : la nouvelle piscine occasionnera certainement des frais d'installation.

– Bateaux à éliminer/à vendre/à donner : une liste doit en être définie. Sur le principe, le prix des 
bateaux à vendre correspond à leur valeur dans les comptes de l'asociation (prix amorti). 

– Bateaux à acquérir : un manque est relevé en ce qui concerne les canoés. Jean-Albert C. a déjà 
donné au club un kayak à transformer en C1. Il faudrait en acheter un de plus.

– Pagaies : 2-3 pagaies de C1 sont nécessaires ; Amélie B. suggère le modèle Ainsworth C100.

– Petit matériel : jupes et gilets seront à acheter en fonction de l'inventaire mis à jour.

Discussions diverses & variées

Frais de sorties

Avec l'augmentation du prix du carburant, la question des frais de transport devient cruciale. Parmi 
les solutions proposées, on peut noter la pose d'attelage sur un ou plusieurs véhicules d'adhérents, 
l'utilisation de barres élargies (une paire est déjà construite par Laurent A. mais ne s'adapte qu'à un 
modèle de voiture), la participation possible du club aux frais de déplacement (carburant, péage).

→ Une réflexion doit être menée d'ici l'AG extraordinaire où la question sera rediscutée.

Cas particulier du polo

Une participation du club aux frais de déplacement pour les compétitions de polo hors région IDF 
est demandée. 

→ Son montant sera déterminé après qu'un budget prévisionnel ait été présenté par les poloïstes. 
Une décision sera prise lors de l'AG extraordinaire prévue en mars.

Vote : le principe est voté à l'unanimité. 

Pagaies de polo

La question des pagaies est à nouveau évoquée : de la pertinence d'un investissement club ou perso 
pour  une  pagaie  haut  de  gamme  ?  La  solution  d'une  participation  club  à  l'achat  de  pagaies 
personnelles est proposé mais reste à discuter. 

→ La conclusion du moment est de demander aux poloïstes de présenter un modèle de pagaie et le 
budget correspondant. Une décision sera prise lors de l'AG extraordinaire prévue en mars.

Le président La secrétaire

Bertrand Perrotte Tatiana Sagatni
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